

生徒会新聞

9月号

令和3年
月日 9月 30日
発行：
長洲中生徒会

期末テスト

進歩邁往認め合い・高め合い・助け合い

今年度二回目となる前期期末テストが、九月九日・十日に行われました。今日は、一・二年生が八教科、三年生は七教科でした。皆さん、今回の定期テストでは自分の納得できるけつかをだせたでしょうか？

また、三年生は、九月一日・三日に実力テストが行われました。前回のテストよりも得点があがりました？今書いてもらいましたので紹介します。

期末テストで思ったこと

三年一組 米田瑠菜

私は今回の定期テストを受けてみて『前よりも点数が高いな、一年の時とか最悪だった』と感じました。私は今まで、勉強をしなくてもある程度点数が取れています。しかし、もう三年生。受験も間近に迫るなか、勉強から離れることはできません。私は勉強しました。返ってきたテストの結果を見ると、一年や二年の時より学力が向上していることはあからざりました。

これまで勉強してこなかったことを後悔する三年生がなぜいるのか分かったのです。私はこれからもちゃんと勉強しないと、将来を失つてしまふ可能性が高くなることを知りました。だから私は家での勉強時間を増やしていくことを思っています。そして、受験本番まで後悔がないようにしっかりと勉強したいと思います。

玉名荒尾

中体連陸上大会

今年十五日に玉名荒尾中体連陸上大会が行われました。夏休みからの練習など、一生懸命取り組んでいたと思います。この大会では、

一年女子 800メートルで濱口爽さんが6位、二年女子 800メートル、1500メートルで西川侑里さんが優勝、代表男子走り高跳びで西山永遠君が3位に入賞しました。他の選手の皆さんも、納得できる成績を出しました。これができましたか？ここでは、中体連陸上大会で入賞した三人に、感想を書いてもらいましたので紹介します。

中体連陸上大会を終えて

一年二組 濱口 爽

私は今回の定期テストを受けてみて『前よりも点数が高いな、一年の時とか最悪だった』と感じました。私は今まで、勉強をしなくてもある程度点数が取れています。しかし、もう三年生。受験も間近に迫るなか、勉強から離れることはできません。私は勉強しました。返ってきたテストの結果を見ると、一年や二年の時より学力が向上していることはあからざりました。しか

中体連陸上大会を終えて

二年二組 西川侑里

昨年は開催されなかつたので、私は初めての中体連陸上大会でした。感染防止のため、拍手での応援でした。私は代表八百メートルと、代表千五百メートルに出場し、両方で一位になれてとてもうれしかったです。みんなそれぞれの種目で頑張つていて、とてもよい大会になりました。県大会でも頑張ります。

中体連陸上大会を終えて

三年一組 西山永遠

中体連陸上大会本番では、とても緊張しました。145cm、150cm、155cmの1回目をどちらも失敗しとても焦りました。しかし、155cmまで飛ぶことができ、とてもよかったです。

体育大会の意気込み

体育大会まであと残り3日となりました。今年も、新型コロナウイルスの感染防止の観点から、縮小での開催となります。しかし、応援団をはじめとした、全校生徒が各団で協力し合い、優勝を目指してがんばっていることだと思います。三年生にとっては、中学校最後の大会となります。各団で一致団結し、思い出に残る、最高の大会にしていきましょう。